



Cabify es el nuevo servicio oficial de transporte del aeropuerto de Santiago

El Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez cuenta ahora con un nuevo servicio de traslado oficial de pasajeros, que incorpora una flota de 50 vans Hyundai Staria.

Operado por Cabify y regulado por el MTT, este nuevo sistema de transporte ofrece viajes compartidos o privados desde y hacia el aeropuerto. El acuerdo significó una inversión inicial de US\$ 25 millones de la aplicación de transporte y tiene una duración de cuatro años.

"Estamos muy contentos de ser el vehículo oficial del nuevo servicio de traslado de Cabify en el aeropuerto. Quienes necesiten movilizarse desde o hacia el terminal podrán disfrutar de un viaje cómodo, conectado y seguro, en un modelo pensado para ofrecer una experiencia superior", afirmó Irene Gálvez, gerenta de Negocios de Hyundai en Chile.